

çoivent le baptême font augurer qu'il y aura dans l'histoire de ces Eglises naissantes bien des pages glorieuses.

\* \* \*

Un comité vient de se constituer à Bologne (Italie), sous la présidence de M. le comte Acquaderni, pour célébrer le centenaire de la naissance du Pape Pie IX, qui aura lieu le 13 mai 1892.

Le comité se propose de travailler à l'achèvement du tombeau de Pie IX, à Saint-Laurent, hors les murs de Rome, et de contribuer à l'érection d'un monument à Sinigaglia, lieu de naissance de Pie IX.

S. S. Léon XIII a particulièrement béni cette œuvre qui est assurée de la sympathie de tous les catholiques.

\* \* \*

S. E. le cardinal Simor, prince-archevêque de Gran, est mort le 21 janvier. Né en 1813 et ordonné en 1836, il fut professeur au séminaire diocésain, préfet du collège national ecclésiastique puis supérieur du grand séminaire, Pie IX le nomma évêque de Raab en 1857, primat de Hongrie dix ans après, et cardinal en 1873.

Il avait toujours vaillamment défendu les intérêts catholiques, soit à la chambre des Magnats, soit en cour de Vienne.

Malgré son âge avancé, le cardinal Simor était d'une santé robuste. Il a succombé aux suites d'un refroidissement causé par sa sollicitude pour les oiseaux qui, par ce froid sibérien, venaient sous les fenêtres du palais primateal de Gran, auxquels, comme feu le cardinal Guibert, il se plaisait à distribuer lui-même quelque pâture.

Les œuvres charitables laissées par le cardinal sont pour ainsi dire innombrables. Sa générosité était à la hauteur de celle de ses plus nobles et magnanimes prédécesseurs. Cette générosité toute chrétienne, son culte tout particulier pour la sainte Vierge, son zèle pour la gloire de l'Eglise, l'ensemble de ses travaux et labeurs épiscopaux sont pour sa mémoire autant de titres qui lui survivront.

\* \* \*

A Notre-Dame, la neuvaine de saint François-Xavier est prêchée par le R. P. Alexis, capucin, d'Ottawa ; et le carême par le R. P. Lemiot, dominicain, de Paris.